
 

Conseil Municipal du 22 Mai 2013 

QUESTIONS GROUPE AGIR POUR PERTUIS 

___________ 

 

 

Question N° 1 

Monsieur le Maire, 

Nous avions attiré votre attention lors du conseil du 9 mai 2012 sur la dangerosité des 

plateaux traversants  réalisés alors, et particulièrement celui de la route d’Ansouis.  Votre 

réponse d’alors nous faisait remarquer que la réglementation et les caractéristiques 

géométriques imposées avaient été respectées. 

Or, à ce jour, des travaux ont été réalisés pour les réaménager. Pouvez-vous nous dire si la 

réglementation a changé depuis un an ? 

Question N° 2 

Monsieur le Maire, 

Est-il vrai que vous auriez célébré un mariage à l’Hôtel de Ville en février dernier à 6h 30 du 

matin parce que la mariée se serait présentée « en Burqa » ? 

Question N° 3 

Monsieur le Maire, 

Vous nous avez dit, lors du dernier conseil, votre souhait de changer les horodateurs en 

centre ville, afin que l’on puisse utiliser la monnaie en plus des cartes pour payer le 

stationnement. 

Pouvez-vous nous dire le coût de cette opération ? 

 

Noëlle TRINQUIER  et  Jean-Jacques DIAS 

 

 


